

Fotonoticia 04-01-2018



Nueva tienda de productos gourmet

El Aeropuerto de Santiago inaugura un nuevo establecimiento comercial dedicado a productos de gastronomía y artesanía regional

El Aeropuerto de Santiago ha inaugurado un nuevo establecimiento comercial que viene a sumarse a la oferta ya existente. Se trata de un punto de venta de la marca Gourmed, dedicado a la venta de productos de gastronomía y de artesanía. El nuevo espacio, que ocupa una superficie cercana a los noventa metros cuadrados, ofrece una amplia gama de productos típicos de la gastronomía regional.

El establecimiento supone un avance más en el plan de remodelación de la oferta de establecimientos de la infraestructura aeroportuaria de Santiago que está suponiendo la creación de un nuevo bulevar comercial en el Aeropuerto.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 981 547 690 mbarros@aena.es www.aena.es  [@aena](https://twitter.com/aena)